

Malcolm
Norra v.2
S-310 58
Västergötland
Suecia



Estimada señora,

Es la primera vez que le escribimos aunque hemos escrito una tarjeta de navidad: También somos miembros de Amnistía Internacional y desde hace un par de años trabajamos juntos con los Riguettis en el caso de Carlos Esteban. Hemos escrito cartas a varias organizaciones de derechos humanos, a políticos y a los tribunales pero como usted ya sabe no es fácil llegar a ningún resultado positivo.

Desde el otoño del año pasado escribimos una vez al mes una carta dirigida al tribunal de la Plata sin que hayamos recibido ninguna respuesta. Vamos a continuar escribiendo a las direcciones que usted mandó en su última carta, ver si recibimos más información sobre el caso.

Con esta carta usted recibirá una carta personal de Mirta y Heber explicando que desde ahora seremos nosotros los que nos encargaremos del trabajo práctico de Amnistía aquí en Falkenberg. Tenemos contacto con Mirta y Heber casi cada semana y de esta manera todos quedaremos informados de lo que sucede en

Argentina.

Ya hemos leído su última carta.
Comprendemos la experiencia terrible
que usted ha tenido que superar.
Lo más terrible tiene que ser el no
saber exactamente lo que ha pasado
con Carlos, y el saber que las responsab-
lidades de su desaparición siguen sin
castigo. Nos alegramos que la mujer
y la hija de Carlos hayan podido
comenzar una vida nueva en Méjico
y les deseamos mucha suerte en
el futuro.

Podemos contar un poco sobre nuestra
propia situación. Yo soy profesor de
idiomas y mi mujer, Gid, es profesora
pre-escolar pero ahora está trabajando
en casa con nuestros dos hijitos Janaki
y Alan. Janaki tiene 3,5 años y
Alan 2,5 años.

Esperamos que todo le vaya bien
y que usted nos escriba en cuanto
tenga ganas y tiempo.

Saludos amistosos,

de

Stuart Maleden Gid Malcolme

0920880



Sra. Adelina D. de Alaye
48 N° 657 - 12^oe
1900 LA PLATA
ARGENTINA

132.1436

aws. Malcolm
Norra v.2
310 58 Vässigebro
Suecia